



Benjamín González Roaro

RESPLANDORES

Con demagogia no

López Obrador hizo de la demagogia una práctica cotidiana, usó un discurso en el que contrapuso al “pueblo bueno” con las “elites corruptas”. Con esta narrativa binaria simplificó los conflictos sociales y se presentó como el único líder legítimo del pueblo.

Hoy van apareciendo las grandes mentiras y la corrupción de su administración y su familia. Ante lo que está sucediendo con AMLO, una sucesora inteligente buscaría un camino distinto y procuraría un gobierno honesto y transparente, Sheinbaum no debería buscar en el pasado lejano para darse cuenta de que a los demagogos

tarde o temprano la historia los pone en su lugar y sufren el desprecio del pueblo que antes los vitoreaba.

Lamentablemente, parece no darse cuenta de que la demagogia no funciona para siempre y está sufriendo las consecuencias de sus manipulaciones, por ejemplo:

Economía. a) Acto demagógico: hacer creer que tenemos una economía fuerte y que va a crecer al 2.5 por ciento, respaldada en que el salario mínimo ha su-



bido en los últimos años y que el peso no ha sufrido fuertes depreciaciones respecto al dólar; b) Realidad: el crecimiento del salario mínimo es un acuerdo incluido en el T-MEC firmado por Peña y no es que el peso se encuentre sólido respecto al dólar, sino que la moneda americana se está depreciando con relación a la canasta de monedas fuertes; c) Consecuencia: los pronósticos de crecimiento de nuestra economía es del 0.2 por ciento,

inicia una recesión, los fondos de inversión se retiran del país, cae la inversión fija bruta, la inflación sube, caen las exportaciones de autos, se desploman ventas de vehículos y baja el turismo, entre otros indicadores que auguran terribles años para los mexicanos.

Reforma Judicial. a) Acto demagógico: impulsar la reforma repitiendo una y otra vez que somos el país más democrático del mundo. b) Realidad: esta re-

forma nunca fue de interés social, permitió el uso de recursos públicos y ejecución de trampas; c) Consecuencias: una pobre participación con el más alto índice de anulación de votos que significaron rechazo e indignación.

Pensiones a maestros. a) Acto demagógico: ofrecer en campaña derogar la reforma a la Ley del ISSSTE de 2007 con

el propósito de ganar el apoyo electoral de los maestros; b) Realidad: el Instituto tiene déficit en su fondo médico y el 95 por ciento del costo de las pensiones en curso las paga el Estado. Intenta pasar una reforma en el Congreso para obtener 13 mil millones de pesos para equilibrar el déficit médico lo que ocasiona una inconformidad que se materializa en violentas manifestaciones de la CNTE; c) Consecuencias: retira su iniciativa de Ley, congela el escalonamiento de edades de retiro prevista en la Ley, no obtiene los 13 mil millones que bus-

caba y le cuesta otros 30 mil millones de pesos más al año por congelar la edad de retiro.

Relaciones con EU. a) Acto demagógico: en respuesta al cobro de impuestos a las remesas de nuestros paisanos, amenazó con movilizaciones; b) Realidad: ante las redadas que se realizan en EU para detener y deportar inmigrantes ilegales surgen violentas protestas en Los Ángeles; c) Consecuencias: la Secretaría de Seguridad



Nacional de EU acusa y condena a Sheinbaum por incitar las manifestaciones.

Espero que CS aprenda que con demagogia no va a salir adelante, que es mejor construir un liderazgo auténtico tomando decisiones impopulares, pero necesarias, sacrificando por el momento la popularidad.

**Presidente de la Academia
Mexicana de Educación**

Espero que CS
aprenda que con demagogia no va a salir adelante, que es mejor construir un liderazgo auténtico tomando decisiones impopulares, pero necesarias, sacrificando por el momento la popularidad.